



EN IMAGENES



Concierto de la Orquesta Barroca. La Catedral Nueva acogerá mañana, a las 18 horas, la actuación de la Orquesta Barroca, el Coro y la Cátedra de Órgano. El concierto durará una hora y media, y la entrada es gratuita hasta completar el aforo. /BARROSO



Formación para desempleados. El Ayuntamiento de Salamanca, en colaboración con el grupo El Árbol, ha cualificado profesionalmente a 15 desempleados como carniceros y charcuteros para facilitar su inserción laboral. / BARROSO



La crisis energética, a debate. Los estudios de Usal TV acogieron ayer una mesa redonda sobre la crisis energética en la que participaron Javier Herrero y Obdulia Torres de la Universidad de Salamanca; Mercedes Ballesteros de Ciemat y Alberto Sánchez de Equo. / GUZÓN